

le 06 mai 2022

À tous les membres,

L'assemblée générale annuelle (**AGA**) de notre section, qui devait avoir lieu le 27 avril 2022, a été annulée en raison du besoin urgent d'élire un.e président.e de section pour combler cette récente vacance.

Une réunion extra-ordinaire des membres (**REM**) a donc été organisée pour soit élire un.e nouveau.elle président.e ou pour voter sur une motion visant à demander au Conseil national d'administration de dissoudre notre section, de réaffecter ses membres à une section voisine et de transférer l'actif net résiduel au Bureau national.

Trente membres inscrits ont assisté à cette très importante réunion dans la salle de la Légion Royale Canadienne à Cornwall, en Ontario, le 27 avril 2022. Nous avons beaucoup apprécié leur participation, mais nous avons espéré une plus grande affluence.

Une présentation a été faite expliquant la situation actuelle, les raisons de la réunion et les procédures à suivre. L'accent a été mis sur les conséquences de l'absence d'élection d'un président, qui déclencherait le vote subséquent de dissolution de notre section. Les diapositives de cette présentation sont disponibles sur le panneau latéral de cette page web.

Les membres, les dirigeants de la section et certains membres du personnel du Bureau national présents ont longuement discuté de l'engagement des membres dans les activités de notre association et des conséquences de ne pas élire un.e président.e.

Il n'y a eu qu'une seule nomination de l'assemblée pour le poste de président.e et cette personne a refusé.

Le vote subséquent sur **la motion** visant à demander au Conseil national d'administration de dissoudre notre section, de réaffecter les membres à une section voisine et de transférer nos actifs nets au Bureau national **n'a pas été adopté** en raison du nombre insuffisant de votes en faveur de la motion. Une majorité des deux tiers des membres présents était requise et la motion a été rejetée par une faible marge.

Comme nos règlements actuels ne disent rien sur ce qui se passe dans une telle situation, nous avons demandé conseil au Conseil national d'administration. On nous a assuré que notre section continue d'exister malgré le fait que le poste de président.e n'ait pas été pourvu, que les membres actuels du conseil peuvent continuer à faire des affaires et que le vice-président assume automatiquement les responsabilités du président dans l'intérim.

Le vice-président a signé un formulaire de procuration déléguant le trésorier de notre section, qui était déjà inscrit comme observateur, pour représenter par procuration nos plus de 2 000 membres à l'assemblée annuelle des membres qui se tiendra à Ottawa du 21 au 23 juin 2022.

Nous sommes toujours tenus de tenir une assemblée générale annuelle (**AGA**) de la section dès que notre orientation future sera déterminée. Votre conseil d'administration demande au conseil national la permission de tenir notre AGA de 2022 plus tard que la date établie dans nos règlements. Vous serez informés de la date de cette réunion.

Les rapports financiers des sections seront fournis au bureau national pour clôturer l'exercice en cours, comme l'exigent les règlements de l'Association. Ceux-ci seront présentés aux membres lors de notre prochaine AGA.

La participation des membres aux activités de base de notre association au niveau de la section est primordiale pour la viabilité d'une section. Nous encourageons donc chacun d'entre vous à participer de toutes les manières possibles afin de garder cette section vivante et saine. Les prochaines élections provinciales sont une occasion en or pour le faire. Inscrivez-vous en tant que bénévole sur le site Web de l'Association en utilisant votre numéro d'adhérent et vous découvrirez comment rejoindre le programme Reach 338. Vous décidez du niveau d'engagement qui vous convient. Pour en savoir plus sur le programme Reach 338, cliquez

ici :<https://www.federalretirees.ca/fr/nouvelles-opinions/dernieres-nouvelles/octobre/infographique-une-journee-dans-la-vie-dune>

Si vous n'avez pas pu assister à l'assemblée extraordinaire des membres du 27 avril 2022 et que vous envisagiez de devenir administrateur, veuillez nous contacter pour plus de détails. Lors de la prochaine AGA, nous devons non seulement élire un nouveau président, mais aussi un.e nouveau.elle secrétaire, car ce poste deviendra également vacant à ce moment-là.

Veuillez consulter fréquemment la page Web de votre section pour obtenir des mises à jour.

Meilleures salutations

Gérard Piette

Vice-président